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R.: Сейчас Екатеринбург часто упоминается в связи 
с Универсиадой-2023. Какой эффект от нее в плане 
позиционирования и продвижения города вы ожидаете? 
А.О.: Всемирные студенческие игры по важности 
не уступают  Чемпионату мира по футболу, который 
прошел в городе в 2018 году. Думаю, эффект от под-
готовки, проведения и использования наследия Уни-
версиады будет кратно выше, чем от Чемпионата 
мира по футболу. Это более масштабное событие, 
которое будет проходить в течение двух недель. 
К нам на соревнования приедет огромное количество 
спортсменов из разных стран. У нас не было Дворца 
водных видов спорта, где можно проводить соревно-
вания международного формата — к Универсиаде 
такой дворец появится. Также мы получим новый 
микрорайон — Новокольцовский, где сегодня стро-
ится Деревня Универсиады, общежития для студен-
тов Уральского федерального университета, а в 
перспективе — студенческий кампус. Микрорайон 
Компрессорный — отдаленная территория, жители 
которой, безусловно, выиграют от проведения столь 
большого мероприятия: появятся новые дороги, 
обновится инфраструктура района. 

Всего к Универсиаде мы готовим 32, в том числе 
спортивных объекта. Часть будет построена «с нуля». 
К ним будут проложены 85 гостевых маршрутов. 
Вдоль этих маршрутов будут проведены колоссаль-
ные работы по благоустройству. Все решения под-
держаны на уровне правительства РФ. Наследие 
Универсиады станет большим подарком к 300-летию 
Екатеринбурга.

Все построенные объекты и инфраструктура будут 
потом работать на благо екатеринбуржцев и гостей 
города. Тем более, положительный опыт есть. Смо-
трите, мы принимали Чемпионат мира по футболу, 
получили современный стадион, были построены 
отели и хостелы, перестроены пути подхода и подъ-
езда к стадиону. Чемпионат закончился, а количе-
ство туристов только растет. 

Несомненными положительными эффектами 
в плане продвижения города я вижу две вещи. 
Во-первых, Екатеринбурга завоевал репутацию горо-
да молодых, прогрессивных, талантливых людей. 
Студенты, которые со всего мира сюда приедут, уви-
дят, насколько наш город комфортный для трениро-
вок и отдыха. Во-вторых, они узнают Екатеринбург 
как огромный образовательный кластер. Наши уни-
верситеты, институты и академии получат уникаль-
ную возможность установить новые контакты в сфере 
международного сотрудничества.
R.: Планируются ли помимо Универсиады еще  
какие-то крупные мероприятия в ближайшее время?
А.О.: Конечно. В 2022 году мы примем Чемпионат 
мира по волейболу. Кроме того, продолжатся наши 
ежегодные конгрессные события. 
R.: С точки зрения инфраструктуры город готов 
к наплыву гостей?
А.О.: С точки зрения индустрии гостеприимства мы 
полностью готовы. Варианты размещения на время 
визита удовлетворят даже самых искушенных тури-
стов. Для гостей Екатеринбурга доступны коллектив-
ные средства размещения, сосредоточенные в центре 
города, отвечающие современным стандартам и пре-
доставляющие высокое качество сервиса. У нас рабо-
тают пять иностранных операторов: Novotel 4*, Park Inn 
by Radisson Ekaterinburg 4*, Angelo by Vienna House 
Ekaterinburg 4*, Hyatt Regency Ekaterinburg 5*, Ramada 
by Wyndham. Плюс в 2021–2022 годах появятся еще 
две крупные гостиницы: «Hyatt place» на 3294 мест 
и по-настоящему огромный отель «Ramada Encore», 
готовый принять 6133 человек одновременно.

В Екатеринбурге свыше 700 предприятий обще-
ственного питания. Можно попробовать блюда наци-
ональных кухонь всего мира, а также традиционные 
русскую и уральскую кухни. Тут важно отметить дру-
гую составляющую. Город к этим событиям будет 
меняться. 
R.: Как вы в целом оцениваете динамику внутреннего 
туризма?
А.О.: Постоянно растет число жителей городов 
Уральского федерального округа и городов прямого 
транспортного сообщения, которые в рамках корот-
ких одно-, двухдневных туров, туров «выходного 

дня» приезжают в Екатеринбург. Например, они едут 
на нашу «Ночь музыки», ее в среднем посещают 200 
тыс. человек. «Ночь музеев» тоже давно вышла за 
рамки исключительно городского мероприятия. 
Люди приезжают не только из УрФО, но и из других 
округов и даже стран. И на День города, и на «Без-
умные дни», которые проводит филармония, приез-
жают туристы. А раз едут, значит, эти события 
достойны того, чтобы совершенствоваться.

Большую популярность набирает автотуризм, и мы 
будем развивать это направление. Свердловская 
область в целом интереснейшее место для туризма. 
Кто-то едет на север — на перевал Дятлова, кто-то 
приезжает, чтобы посетить духовные центры, кто-то 
едет за экстримом в наши горы и на речные пороги, 
ученые и любители археологии со всего мира едут 
в Екатеринбург, чтобы взглянуть на Шигирского 
идола — деревянную статую, найденную на Урале 

в XIX веке, которая хранится в Музее истории и архео-
логии Урала. Ей 12 600 лет, и она достояние всего 
человечества. О статуе, кстати, писали даже в New York 
Times. Но даже если люди приезжают с целью путе-
шествия по всему региону, то в качестве основной 
базы многим из них удобно выбирать именно Екате-
ринбург. Мы во взаимодействии с нашими областны-
ми коллегами работаем в этом направлении: развива-
ем эффективную логистику и программы.  
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